

Pascal Bironneau, nouveau président de la Fédération des Entreprises publiques locales (Epl) de Poitou-Charentes

vendredi 5 septembre 2014, par [lpe](#)

La Fédération des Epl de Poitou-Charentes, rassemblant les Sociétés d'économie mixte (Sem) et les Sociétés publiques locales (Spl), est désormais présidée par Pascal BIRONNEAU, maire de Saint-Loup Lamairé, conseiller général des Deux-Sèvres et président de Deux Sèvres Aménagement.

Créée en 1996, la Fédération des Epl de Poitou-Charentes représente et fédère 46 Epl : 41 Sociétés d'économie mixte (Sem) et 5 Sociétés publiques locales (Spl).

Les nombreuses créations de sociétés (12) enregistrées depuis 2010 témoignent du dynamisme du mouvement régional. Ce dynamisme devrait d'ailleurs connaître un nouvel essor avec la Sem à opération unique (SemOp).

Pour Pascal BIRONNEAU, « *Les Epl sont aujourd'hui, avec la raréfaction des ressources financières, un outil pour accompagner les politiques publiques dans les meilleures conditions. Mutualisation, coopération public-public avec la Spl ; partenariats auprès des secteurs publics et privés, effet levier avec la Sem, les élus disposent d'outils pour déployer une stratégie globale.* »

Agé de 34 ans, il préside depuis mai 2011 Deux-Sèvres Aménagement, Sem départementale d'aménagement et de développement économique.

Au quotidien, cette fédération promeut l'économie publique locale auprès des élus et des décideurs locaux tout en étant auprès des pouvoirs publics le relais régional de la Fédération nationale.

Les Fédération des Epl de Poitou-Charentes en chiffres :

- 46 Epl (41 Sem, 5 Spl)
- Exemples : Sipea Habitat, Semis, So Space, Sep, Semea, Stga, Semie de Niort,
- 1993 salariés (Etp)
- 8318 logements gérés
- 768 millions d'€ de chiffre d'affaires

Plus : www.lesepl.fr/poitou-charentes